

Als die Kraft zu Ende ging,
war es nicht sterben,
es war Erlösung.



Wir haben mit dir gehofft und gebangt.

Traurig, dich zu verlieren, erleichtert, dich erlöst zu wissen und dankbar, mit dir gelebt zu haben, müssen wir schweren Herzens
Abschied nehmen von

Herrn

Peter Staubmann

langj. Bus-Chauffeur

der am Donnerstag, den 22. Oktober 2020, im 80. Lebensjahr,
von Gott zu sich gerufen wurde.

Unser lieber Peter ist am Donnerstag, den 29. Oktober
zum stillen Gebet in der Friedhofskapelle Bramberg aufgebahrt.

Der Trauergottesdienst mit anschließender Verabschiedung
findet am Freitag, den 30. Oktober 2020 um 14.00 Uhr in der Pfarrkirche Bramberg statt.

Die Urne wird zu einem späteren Zeitpunkt im engsten Familienkreis beigesetzt.

In stiller Trauer

Deine Otti mit Familie
im Namen aller Verwandten und Freunde